

Like a dream

Fan Fiction mit der Band Sunrise Avenue

Von abgemeldet

Kapitel 68:

Soll ich mich wirklich dazu äußern? Wie werden die Reaktionen sein? Jukka hatte Recht, Samu sieht das alles zu locker. Aber auf der anderen Seite kann ihm ja keiner verbieten eine Freundin zu haben.

„Bist du sicher, dass du dich dazu äußern möchtest?“ fragte ich Samu verunsichert. „Klar, dann wissen sie Bescheid.“ Ich wollte gerade anfangen zu schreiben, da stoppte Samu mich, indem er meinen Arm festhielt. „Warte. Wir machen das anders. Darf ich mal?“ Ich rutschte zur Seite und ließ Samu an meinen Laptop. Er loggte sich unter seinem Namen bei Myspace ein und schrieb einen Blog mit dem Thema:

Meine große Liebe und wichtige Neuigkeiten

Hi all

Ich weiß, dass im deutschen Fanclubforum das Gerücht umgeht, dass ich eine Freundin habe. Und bevor wild spekuliert wird, möchte ich mich dazu äußern. Ja, ich habe meine große Liebe gefunden. Ich habe sie in Köln bei einem Treffen, das sie gewonnen hatte, kennen gelernt und mich sofort in sie verliebt. Ich weiß auch, dass sie als Tussi betitelt wird/wurde und das ist nicht fair, aber ich gehe mal davon aus, dass das nicht mehr vorkommen wird.

Samu hörte kurz auf zu schreiben, rief Jukka an und redete mit ihm auf Finnisch. Ich verstand natürlich kein Wort und fragte nach, was er mit ihm besprochen hatte. „Ich habe ihn gefragt, ob ich das mit Janne schon bekannt geben kann, da ich sowieso gerade einen Blog am schreiben bin und Jukka hat sein OK gegeben. Außerdem schreibe ich direkt noch rein, dass wir bald mit dem neuen Album anfangen werden.“ „Achso, aber bleib sachlich. Schreib am besten, dass Du es mehr als Schade findest, seine Entscheidung aber natürlich akzeptierst, und Ihr trotz allem Freunde bleibt“

Ich habe auch eine traurige Mitteilung an euch. Janne hat die Band aus persönlichen Gründen verlassen. Er ist mit sofortiger Wirkung kein Bandmitglied mehr. Wir alle können seine Gründe nachvollziehen und respektieren diese auch. Wie ihr alle wisst, bin ich seit Jahren mit Janne befreundet und ich hoffe, dass sich das auch nicht ändern wird.

Trotz allem, werden wir im Januar mit den Arbeiten für ein neues Album beginnen. Da

wir aber auch einen Ersatz für Janne brauchen, werden wir direkt nach Weihnachten nach einem neuen Gitarristen schauen. Wir alle hoffen natürlich, dass wir da was Gutes produzieren und euch das Ergebnis gefallen wird und auch, dass ihr den neuen Gitarrist freundlich aufnehmt.

Im Februar/März wird voraussichtlich unsere nächste Single auf den Markt kommen. Wie viele schon von euch vermutet haben, wird es choose to be me sein. Das Video dazu werden wir in London Anfang Februar drehen.

Ich wünsche euch allen jetzt noch schöne Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

-Samu

„Meinst du ich kann das so lassen?“ fragte mich Samu, nachdem er es sich selber noch mal durchgelesen hatte. „Ja, ich denke schon. Ich denke aber, dass das viel Gesprächsstoff gibt. Jannes Ausstieg. Die Tatsache, dass du eine Freundin hast. Und natürlich die Arbeiten an dem neuen Album.“ „Kann schon sein, aber das alles würden die Fans sowieso früher oder später erfahren und dann lieber von mir, als wie über 10 Ecken oder Gerüchte. So wissen sie genau, was im Moment Sache ist. Und jetzt lass uns fertig machen. Wir haben nur noch 45 Minuten Zeit, bis wir los müssen.“ Erschrocken schaute ich auf die Uhr. *Samu hat Recht.* Schnell flitzte ich ins Bad und machte mich in Rekordzeit von nur 15 Minuten fertig. Ich hatte mich für ein schwarzes langes Abendkleid entschieden. Es war eng geschnitten und der Ausschnitt war auch nicht zu tief. Dazu zog ich passende Stiefel an und legte eine goldene Kette, die ich mal von meiner Mutter bekommen hatte, an. Meine Haare hatte ich hochgesteckt und mich noch dezent geschminkt. Samu nutzte die Zeit und schaute noch in sein Mailfach und ging danach ebenfalls ins Bad um sich für den Abend fertig zu machen.